



Nombre de alumnos: Luis Rodolfo Miguel Galvez

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Enfermería Comunitaria

Grado: 7

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

El proceso de atención de enfermería

En este ensayo hablare sobre el proceso de atención de enfermería que nos sirve como un método para brindar y realizar un plan para los cuidados individualizados como sea las necesidades de la persona, familia o comunidad , nos ayuda a tener una planificación en la ejecución de los cuidados de enfermería la cual se compone por 5 pasos para tener un mejor resultado los 5 pasos que lleva son: valoración, diagnostico, planificación, ejecución y evaluación.

El proceso de atención de enfermería es una aplicación del método científico que nos permite a los profesionales de enfermería a ser mejores en cuando proporcionamos cuidados en el paciente, familiares o la comunidad requiera, se considera el proceso de atención de enfermería como la base del ejercicio de nuestra profesión ya que es la aplicación del método científico a la práctica enfermera, el método por el que se aplican los conocimientos a la práctica profesional, el uso de este proceso permite crear un plan de cuidados centrado en las respuestas humanas trata ala persona como una prioridad, el paciente es un individuo único que necesita atención de enfermería que se pueda enfocar específicamente a el y no solo a su enfermedad, es un método por que es una serie de pasos mentales a seguir por el personal de enfermería que le permite organizar el trabajo y poder solucionar problemas relacionados con la salud de las personas lo que posibilita la continuidad en el otorgamiento de los cuidados por lo cual se compara con las etapas de solución de problemas, la práctica de los cuidados ha ido cambiando a lo largo de la historia ha pasado de ser considerado como un arte, a desarrollar un marco conceptual propio. Los cuidados de enfermería han tenido un importante desarrollo en los últimos años con el establecimiento de procedimientos, protocolos y Planes de cuidado, para que el PAE pueda organizarse bien tendremos que seguir los 5 pasos específicos, valoración es la primera fase proceso de enfermería, pudiéndose definir como el proceso organizado y sistemático de recogida y recopilación de datos sobre el estado de salud del paciente a través de diversas fuentes, éstas incluyen al paciente como fuente primaria, al expediente clínico, a la familia o a cualquier otra persona que dé atención al paciente, segundo paso es el diagnostico en esta se trata de identificar problemas de salud que se encuentran dentro del

campo específico de enfermería Los diagnósticos de enfermería aportan las bases para la elección de las actuaciones de enfermería, para conseguir los resultados por lo que es responsable. Se trata entonces de la identificación de un problema de salud, susceptible de prevenirse, mejorarse o resolverse con el cuidado de enfermería, tercer paso planeación consiste en la elaboración de estrategias diseñadas para reforzar las respuestas del cliente sano o para evitar, reducir o corregir las respuestas del cliente enfermo, identificadas en el diagnóstico de Enfermería. Esta fase comienza después de la formulación del diagnóstico y concluye con la documentación real del plan de cuidados. Cuarto paso ejecución En esta fase se ejecuta el plan de enfermería descrito anteriormente, realizando las intervenciones definidas en el proceso de diagnóstico. Los métodos de implementación deben ser registrados en un formato explícito y tangible de una forma que el paciente pueda entender si deseara leerlo. La claridad es esencial ya que ayudará a la comunicación entre aquellos que se les asigna llevar a cabo los Cuidados de Enfermería. el quinto paso evaluación el propósito de esta etapa es evaluar el progreso hacia las metas identificadas en los estadios previos. Si el progreso hacia la meta es lento, o si ha ocurrido regresión, el profesional de Enfermería deberá cambiar el plan de cuidados de acuerdo a ello. En cambio, si la meta ha sido alcanzada, entonces el cuidado puede cesar. Se pueden identificar nuevos problemas en esta etapa, y así el proceso es parte de esta etapa el que se deba establecer metas mensurables, el fallo al establecer metas mensurables resultará en evaluaciones pobres.

En conclusión, el proceso de enfermería es de suma importancia para la mejoría de un paciente, es importante que el que realiza el PAE tenga experiencia para realizar cada paso que lleva este proceso, cada paso del pae se debe realizar con mucho cuidado ya que si nuestro proceso es fallido resultara un fracaso total, Un adecuado proceso de atención de enfermería supone mayor calidad de cuidados para el paciente y satisfacción para el mismo

BIBLIOGRAFIA: Beatriz G.L. Enfermería comunitaria,PAE. Unidad1. 2020.24.Paginas 22 a 25